

Участие МЦНТИ в мероприятии Международной ассоциации экономического развития (МАЭР)

16 сентября 2021 года МЦНТИ принял участие в мероприятии Международной ассоциации экономического развития по приглашению ее председателя господина Олега Фирера, который является также Чрезвычайным и Полномочным Послом Гренады в России и странах СНГ.

Мероприятие проходило в Инновационном центре Сколково на площадке филиала «Хадасса Медикал ЛТД» и было посвящено международным инновационным проектам, а также установлению ценных связей между международным

сообществом и бизнесом с целью устойчивого экономического развития.

В обмене опытом и инновационными идеями участвовали около 150 представителей дипломатического корпуса в Москве, государственных и бизнес структур, инвестиционных фондов. В частности, советник по экономическим вопросам Посольства Республики Молдова в Российской Федерации Евгений Кистол рассказал об уникальном опыте молдавского инновационного парка, объединяющего в настоящее время около 850 IT компаний из 35 стран.

ICSTI took part in the event of the International Association for Economic Development (IAED)

On September 16, 2021, ICSTI took part in the event of the International Association for Economic Development at the invitation of its Chairman, Mr. Oleg Firer, who is also the Ambassador Extraordinary and Plenipotentiary of Grenada to Russia and the CIS countries.

The event was held at the Skolkovo Innovation Center on the site of the Hadassah Medical LTD branch and was dedicated to international innovation projects, as well as the establishment of valuable ties between the international community and business with the aim of sustainable economic development.

About 150 representatives of the diplomatic corps in Moscow, government and business structures, investment funds

took part in the exchange of experience and innovative ideas. In particular, Mr. Evgeniy Kistol, Economic Counselor of the Embassy of the Republic of Moldova in the Russian Federation, spoke about the unique experience of the Moldovan innovation park, which currently unites about 850 IT companies from 35 countries.

